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VORTRÄGE/LECTURES 

 

 Die wirtschaftliche Mitbestimmung der Arbeitnehmer im Unternehmen, Akademie der Arbeit 

an der Universität Frankfurt am Main, 15.05.2007.  

 Eine Rechtstheorie ohne Recht, Mittwochsgesellschaft, Berlin, 11.04.2007.  

 Mestmäckers Theorie der Europäischen Wirtschaftsverfassung, Universität Frankfurt am 

Main, 16.05.2007.  

 Franz Böhm und die Lehre von der Privatrechtsgesellschaft. Symposium über 

Privatrechtsgesellschaft, Universität Bochum, 02.05.2007.  

 EU Competition Law and Private Enterprise in Central Europe, Central European Forum for 

Legal and Economic Affairs, Budapest, 10.07.2007.  

 Private and Public Enforcement of Antitrust and EU Competition Law, Forum for EU, US 

Legal and Economic Affairs, Lissabon, 20.09.2007.  

 Recht und Politik in der EU, Symposium 50 Jahre Europäische Union, Universität Tübingen, 

09.11.2007.  

 Economic and Legal Foundations of Constitutional Liberty, European University Institute, 

Florenz, 27.11.2007.  

 Der More Economic Approach der EU Kommission, Walter Eucken Institut, Freiburg im 

Breisgau, 18.10.2007.  

 Interface of Competition and Regulation in EC Law, Universität Lissabon, 26.06.2008.  

 EU Competition Rules in New Member States, Forum for EU, US Legal and Economic 

Affairs, Prag, 03.07.2008.  

 Rechtliche und ökonomische Grundlagen verfasster Freiheit, Gedächtnissymposium für Erich 

Hoppmann, Freiburg, 20.11.2008.  

 The Development of German and European Competition Law with special Reference to the 

Commission’s Guidance on Article 82 EC Treaty, Universität Rom, 16.04.2009.  

 Private Macht. Grundsatzfragen im Recht, in Wirtschaft und Gesellschaft, Humboldt 

Universität, Berlin, 14.05.2009.  

 Gesellschaft und Recht bei David Hume and Friedrich A. von Hayek – Über die Zivilisierung 

des Egoismus durch Recht und Wettbewerb, Tagung der Hayek Gesellschaft, Jena, 

25.06.2009.  

 Zwischen Lämmerweide und Wolfsrudel – Gedanken zur Naturgeschichte des Wettbewerbs, 

Universität Tübingen, 24.07.2009.  

 Das Lissabon-Urteil des Bundesverfassungsgerichts vom 30.6.2009, Mittwochsgesellschaft, 

Berlin, 10.03.2010.  

 Die Wirtschaftsverfassung der EU im globalen Systemwettbewerb, Thomasius-Vorlesung der 

Universität Halle, Halle, 28.10.2010.  

 Soziale Marktwirtschaft - eine Theorie für den Finanzmarkt aus der Krise?, Symposium 

Ökonomie vs. Recht im Finanzmarkt, Frankfurt am Main, 19.11.2010.  
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 Herausforderungen der europäischen Wirtschafts- und Währungsunion, Jahresversammlung 

der Gesellschaft für Europarecht, Heidelberg, 26.11.2010.  

 The EU System of undistorted Competition in Times of financial Crisis, Supreme Court of 

Latvia, Riga, 28.01.2011.  

 Towards a Concept of workable European Competition Law, Workshop: The development of 

EU Competition Law in historical and legal Perspectives, European University Institute, 

Florence, 29.04.2011.  

 Legitimationsprobleme der Europäischen Union, Frühjahrtagung des Ordens pour le mérite, 

Berlin, 30.05.2011.  

 Effizienz oder Handlungsfreiheit als Ziel des Wettbewerbsrechts, Einleitung zur 

Podiumsdiskussion an der Universität Tübingen aus Anlass des 70. Geburtstages von 

Wernhard Möschel, Tübingen, 17.06.2011.  

 Wettbewerbsfreiheit und Wohlfahrt, Workshop im Rahmen der Jahrestagung der 

Internationalen Vereinigung für Rechtsphilosophie, Frankfurt am Main, 18.08.2011.  

 Investitionsschutzverträge im europäischen Recht, Mittwochsgesellschaft, Berlin, 14.12.2011. 

 Wettbewerb in der Privatrechtsgesellschaft, 1. Franz-Böhm-Vorlesung am Walter Eucken 

Institut, Freiburg, 19.09.2017 

 

 


